DEPORTES

Hinchas peruanos protestaron en pleno partido contra candidatura de Keiko Fujimori

El Ciudadano \cdot 25 de marzo de 2016

En medio del encuentro ante Venezuela en Lima desplegaron lienzos y pancartas contra la opción de la hija del ex dictador.



No sólo fue una

noche de fútbol la del empate a dos tantos entre Perú y Venezuela en Lima, sino que también se tomó como una ocasión para que los fans de la blanquirroja demostrara su malestar contra Keiko Fujimori. El partido de Perú contra Venezuela

Bajo el lema «El Perú se resiste a la derrota, el Perú se derrite al fraude», los hinchas de la selección demostraron su malestar porque el Jurado Electoral Especial Lima Centro 1 decidió no excluir a la candidata de las elecciones. La convocatoria se realizó a través de las redes sociales y pedía que todos los fanáticos que asistan al encuentro entre Perú y Venezuela debían llevar un cartel

para rechazar la candidatura de la fujimorista.

Con pancartas, letreros e incluso una bandera, los hinchas de la selección peruana rechazaron el fallo del JEE y pidieron que Keiko sea excluida de las elecciones generales.

Fuente: El Ciudadano